



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno:**

**Nancy Paulina Arguello Espinosa**

**Nombre del profesor:**

**Dr. Diego Rolando Martínez**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo**

**Materia:**

**Psiquiatría**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:**

**5to Sem, Grupo "A" Medicina Humana**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Septiembre del 2022

## **Episodio 1: Bag Man**

Se narra la historia de dos personas que en el sentido literario se muestran dos percepciones o versiones por historia, permitiéndonos identificar características específicas de cada situación y personajes. La protagonista, femenino de edad adulta con aparentemente 25 años de edad, lleva una vida bastante “normal”, que consta de ir al trabajo, salir a citas y cuidar de su hija, infante de quizá 3 a 4 meses de edad (Iris), que suele temer por su vida y tiende a tener una sobreprotección (Con sentido a las múltiples muertes de sus pasados bebés), donde suele tener pensamientos de angustia con referencia a ella. Durante el rodaje del capítulo se describe minuciosamente sobre los eventos que ella vivió tiempo atrás, los cuales podrían ser la causa del probable trastorno mental/psicológico que padece. Básicamente se basa en pérdidas previas de múltiples gestas, donde como daño colateral su pareja la abandona por no poder formar una familia, su relación se termina, pero tomando en cuenta que en la actualidad del capítulo ella tiene una hija llamada Iris. La femenina suele ir a trabajar de manera moral como arquitecta y realizando impresiones 3D sobre las maquetas de los proyectos de trabajo y se toma el tiempo para imprimir objetos para su “casa ideal” que construye en la recámara de su hija. Las experiencias a las que se enfrenta una persona o una comunidad con la muerte, cambian la vida; el estrés postraumático muchas personas lo describen como “algo único que sucede donde vi mi vida en un parpadear de ojos” y eso provocó una conmoción espiritual, biológica y mental que técnicamente describimos como el inicio del trastorno de estrés postraumático. En su caso, podemos deducir que este trastorno se desarrolló por la pérdida de los bebés, causando así un cuadro de depresión el cual trata de sobrellevar creando una realidad ficticia en su vida, tratando de crear la familia perfecta, con dos papas y un bebé.

Por su parte tenemos a un masculino de edad adulta, con aparentemente 29 años de edad, con ocupación profesional en un hospital, el cual no especifican cargo, se observa una obsesión por la madres solteras, le gusta “citar” a mujeres de edad fértil promedio, o como tal siendo ya madres pero con estado civil “solteras”, suele enamorarlas y lograr que lo lleven a su casa, ganando su confianza y procede a matarlas con el pretexto de que será una mejor vida para los bebés sin una madre que los descuida, que trabaja y que introduce a un extraño a su casa exponiéndolos a un peligro. Podemos deducir que probablemente tiene un trastorno obsesivo compulsivo, ya que este trastorno de ansiedad, el cual le hace tener pensamientos e ideas irracionales sobre la vida de esas madres y sus bebés, lo cual se vuelve una obsesión, que lo impulsa a realizar el asesinato. Actividad que suele alterar su rutina de vida normal, ya que se deslinda de cualquier otra actividad de la vida cotidiana hasta terminar con las madres “malas”. Con el trasfondo de que en su infancia careció de afecto maternal y de una vida grata

a su lado, con la usencia de un padre, donde se puede deducir que su pasado es el causante del desarrollo del trastorno obsesivo compulsivo.

Dx probables

- Px Femenino: Trastorno por estrés postraumático (TEPT) / Depresión
- Px Masculino: Trastorno obsesivo compulsivo (TOC)

## **Elliot: Episodio 2**

Se narra la historia de dos personas que en el sentido literario se muestran dos percepciones o versiones por historia, permitiéndonos identificar características específicas de cada situación y personajes. Personaje femenino aparente adulto joven, con edad aproximada de los 25 a los 28 años de edad, de ocupación oficinista, quien se puede observar llevaba un vida ordinaria y normal, hasta acudir a una fiesta de trabajo, quien después de un aparente evento traumático (Violación, no confirmada durante la filmación), posterior a esto la femenina comienza a tener una desesperación por saber lo que le sucedió en realidad, comienza a tener alucinaciones y realidades alternas a la verdadera sobre su vida y su cuerpo, la actitud durante el capítulo se basa en delirios. Acude a atención medica para poder sobrellevar las cosas, sin tener una solución al problema central, el trastorno de la psicosis suele caracterizarse por una desconexión de la realidad, el cual podemos visualizar a lo largo de la filmación, la femenina acude a consejería que aparentemente es psicológica o como grupo de apoyo, que en su momento suele darle un tipo de calma, donde aparentemente vuelve a realizar su vida de manera normal hasta que nuevamente sucede un acto que vuelve a detonar su ansiedad y desesperación por descubrir lo que le sucedió aquella noche. También podemos presumir que la femenina paso por un cuadro de depresión como consecuencia de la agresión no identificada con claridad. Dentro de una de sus crisis de ansiedad, logra descubrir el autor de la agresión, pero no la agresión como tal, donde toma una actitud diferente, con objetivo de venganza aliándose con otras víctimas del mismo agresor.

Por su parte tenemos a un masculino de edad madura, con aparentemente 40 a 48 años de edad, quien al parecer es jefe de las oficinas, el desarrollo de su personaje no suele ser claro hasta el final de la filmación, donde se descubre que es el autor de las agresiones que sufren las empleadas, suele tener una actitud amable hasta que se desarrolla su verdadera función, no se determina si efectivamente agrede a las victimas de manera física, pero si psicológica, por que trata de manipular y dirigir a las víctimas en situaciones que están fuera de la realidad, tiene ese objetivo de superioridad y manipulación, su conducta se deduce que es por el abandono de su exesposa, quien lo abandono sin ningún tipo de explicación o motivo, lo cual le causa demasiada inestabilidad en su vida y como consecuencia quiere darle a las demás mujeres esa angustia y situación de “abandono”, no de él, sino de aquellas personas que eran antes de aquel suceso de agresión.

Dx probables

- Px Femenino: Psicosis / Depresión
- Px Masculino: Trastorno obsesivo compulsivo (TOC) / Trastorno de estrés postraumático (TEPT)/Trastorno de personalidad antisocial